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ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

As principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 25 de setembro 

de 2012, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, abriu a reunião e falou sobre o 

envio do encaminhamento padrão à Previc com os planos de benefícios; 

- Em seguida, o presidente comentou que serão enviadas cartas convite para 

as 30 seguradoras do ranking constante no site da Susep para contratação de 

cobertura de benefícios de risco, bem como, será divulgada em 2 jornais de 

grande circulação, estabelecendo o prazo de 10 dias úteis para envio de 

proposta à SP-PREVCOM; 

_ Depois, passou a analisar o Regimento Interno da Diretoria Executiva, que foi 

aprovado por todos; 

_ A diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, comentou sobre o 

recebimento de pareceres jurídicos da consultoria jurídica externa tratando da 

dispensa de manifestação prévia do Conselho do Patrimônio Imobiliário do 

Estado de São Paulo no contrato de locação da nova sede da SP-PREVCOM. 


